
 Federbeinstützlager hi.technische Frage R53

Beitrag von „ShyWildflower41“ vom 28.3.2018, 16:32

Ich habe die Powerflex Lager verbaut und muß sagen, das die so hart sind, das da nichts mehr
abgefedert wird und alles an die Karosserie weiter gibt.
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